



Dado que no ha habido solicitudes para la concesión de becas a jóvenes cooperantes locales y para la acogida temporal de menores de países afectados por catástrofes o en vías de desarrollo, se ha aprobado sumar las cantidades destinadas a este fin a las de ayudas de emergencia

De la partida presupuestaria que el Ayuntamiento de Beasain tiene consignada para actividades de cooperación la mitad está destinada para la concesión de becas para jóvenes cooperantes de Beasain y para el programa de acogida temporal de menores procedentes de países en desarrollo o hayan acontecido catástrofes. La otra mitad, para emergencias o acciones humanitarias dirigidas a países en desarrollo.

No habiéndose presentado durante el plazo abierto solicitudes para la concesión de becas para jóvenes cooperantes y para el programa de acogida temporal de menores, se ha aprobado por unanimidad en la sesión plenaria ordinaria correspondiente a septiembre, la propuesta de añadir las cantidades previstas a las ayudas de emergencias o acciones humanitarias. Siendo así el importe total destinado a las citadas ayudas de 50.000 euros.

Ayudas para la Cooperación y el intercambio de experiencias

Desde hace varias legislaturas, el Ayuntamiento de Beasain destina el 1% de los ingresos corrientes de su presupuesto a diferentes programas de cooperación. Esa cantidad se divide de la siguiente manera: 70% a proyectos de desarrollo (45% Euskal Fondoa y 25% Garabide), 15% a ayudas de emergencia o acciones humanitarias, 7% a ayudas para el acogimiento temporal de menores procedentes de países en los que hayan acontecido catástrofes o en vías de desarrollo y un 8% destinado a becas para jóvenes cooperantes de la localidad.

Cooperación lingüística

El convenio que mantiene el Ayuntamiento de Beasain con la asociación Garabide se basa en el intercambio de experiencias sobre la trayectoria en la revitalización y promoción de las lenguas minorizadas (en nuestro caso el euskera) claves en la seña de identidad de las comunidades indígenas en países en vías de desarrollo. Esta iniciativa del equipo de gobierno se inició en 2017 a través del convenio suscrito con la asociación Garabide y ha sido renovada anualmente. Así, representantes de países y comunidades indígenas con lenguas minorizadas han recibido en Beasain cursos basados en la experiencia de revitalización del euskera de la mano de expertos locales así como de las actividades de sensibilización llevadas a cabo en torno al euskera.

Entre otros temas propuestos y aprobados en la sesión plenaria se encuentran la monografía y valoración del coordinador del departamento de Territorio con los dos votos en contra del partido socialista. La propuesta de plantilla y RPT 2020 fue aprobada inicialmente con el voto en contra de los grupos de la oposición y a favor del equipo de gobierno.

```
jQuery("#share603") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El Ayuntamiento amplía las ayudas de emergencia para países en desarrollo", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3325-el-ayuntamiento-amplia-las-ayudas-de-emergencia-para-paises-en-desarrollo"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3325-el-ayuntamiento-amplia-las-ayudas-de-emergencia-para-paises-en-desarrollo"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3325-el-ayuntamiento-amplia-las-ayudas-de-emergencia-para-paises-en-desarrollo"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento amplía las ayudas de emergencia para países en desarrollo", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3325-el-ayuntamiento-amplia-las-
```

El Ayuntamiento amplía las ayudas de emergencia para países en desarrollo

Publicado: Lunes, 05 Octubre 2020 13:11

```
ayudas-de-emergencia-para-paises-en-desarrollo"},{ share: "email",  
label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento amplía las  
ayudas de emergencia para países en desarrollo", url: "https://www.bea  
sain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3325-el-ayuntamiento-amplia-  
las-ayudas-de-emergencia-para-paises-en-desarrollo"},{ share:  
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento  
amplía las ayudas de emergencia para países en desarrollo", url: "http  
s://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3325-el-ayuntamient  
o-amplia-las-ayudas-de-emergencia-para-paises-en-desarrollo"},,]);
```